

Ces humains... Victimes des autres... - 1/1

Voilà, on en parle pas beaucoup et je m'y "colle" aujourd'hui : les personnes victimes des moqueries. Certaines personnes arrivent à passer outre, d'autres le prendront en plein cœur. Mon intro peut paraître brève, mais je vais tout faire pour être complète.

Certains ont beaucoup plus besoin de se moquer des autres pour se sentir supérieur. Et c'est ainsi que ça commence. On se moque de cette fille qui a quelques kilos en trop, et une partie des autres s'y mettent parce que ils sentent que ça les rends plus fort, que ça leur fait une réputation. Enfin là je vais plus parler dans le contexte scolaire car je ne connais pas dans le monde du travail.

Mais cette pauvre fille, qu'est ce qu'elle y peu ? C'est vrai, elle n'est peut-être pas la pin-up des magazines de mode qui sont minces comme un clou, mais elle a sûrement beaucoup de choses à partager. Je parle en général, car ce n'est pas le cas de tout le monde je pense.

Mais vos moqueries blessent, vos moqueries tuent et si ce n'est pas d'un coup, c'est à petit feu, sans que vous en rendiez compte...

Et ce garçon ? Pourquoi le jugez-vous ? Parce que il n'a pas un look comme les autres ?

Mais pourquoi on ne le laisse pas vivre sa vie ? Il a envie de s'habiller comme ça, il le fait. Toujours être dans le phénomène de mode, toujours suivre comme des esclaves, je vais dire, ce que l'industrie nous propose.

Mais justement, les différences ne font-elles pas tout ce qui fait la richesse de cette terre ? Avoir "sa" différence, avoir "sa" particularité aide à se construire sauf quand vous, chers ennemis moqueurs, venez tout détruire.

Je sais que cet article ne changera pas les gens, je veux juste faire prendre conscience de ce que ça peut faire quand on se moque de quelqu'un sans prendre la peine de connaître ce qu'elle est intérieurement. Juger quand on ne connaît pas est quelque chose d'absolument bête (pour rester polie). Je ne dis pas que je ne me suis jamais moquée de quelqu'un car ce serai mentir, mais quand je l'ai fait, je ne l'ai pas fait devant la personne concernée et ce n'était pas vraiment méchant. Parce que tout être humain a besoin de regarder comment est l'autre pour savoir si il est dans la "norme". Mais cette norme n'est qu'une idée, une chose irréelle, car au fond de nous, nous sommes tous pareils.

Je ne suis ni grosse, ni marginale (j'aime pas ce mot), je ne suis pas moqueuse, je ne suis pas différente. Je suis juste sourde. Je porte juste deux petits appareils autour de mes oreilles. Et cela vous dérange ? Est-ce que ça change quelque chose à votre petite vie ? Non je ne crois pas.

Je termine ce coup de gueule en remerciant tous ceux qui ont pu se moquer de moi pour la tristesse qu'ils m'ont donnée à des moments de ma vie. Mais pas de bol pour eux, car maintenant je suis "forte" et je ne me laisserai plus faire.

Faites comme moi, assumez vous. Vivez pour vous car c'est votre vie, pas la leur...